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燃 え た 体 育
祭！
優勝おめでとう！３年１組・２年３組・１年２組

連日猛暑日が続く中で練習に取り組んできました体育祭は、９日（木）前日の雨が秋を呼んでく

れたような比較的過ごしやすい天候の中「五本の気計画 元気、やる気、根気、きらめき、ときめき」
をテーマに、心を一つに熱気あふれる競技ができました。２学期が始まり短期間の練習でしたが、昨
年にも増して「学級がひとつになる」すばらしさを実感できました。特に、
学年別団体競技「大縄跳び」は、みんなが心をひとつにしないとうまくい
かない競技に挑戦し、四苦八苦しながらも大声を出し１回でも多く跳びた
いという熱意が伝わってきました。また、最後を飾る「全員リレー」では、
走ることが得意な人も苦手な人も真剣かつ全力で取り組む姿があり、自然
に声援がとび交い会場がひとつになり、感動を呼びおこす素晴らしい種目
となりました。保護者の皆さんも、ご自分のお子さんや近所のお子さんの
姿を目の当たりにし、成長するお子さんを頼もしく感じていただいたのではないでしょうか。今年も
南中学校の体育祭をご覧いただき、爽やかさとともに充実した１日を過ごしていただいことと思いま
す。大変多くの方々にご参加をいただき、ご協力ご声援いただきましたことに、心よりお礼を申し上
げます。

充実した夏休みの『学力補充学習！』 後期生徒会役員選挙
３年生は４日間、１，２年生は前後半の６日間 伝統ある南中を築くために、意欲ある人を！

基礎学力の定着と脳トレの充実を目指して！ ９月６日公示・２１日立合い演説会と投票
昨年までは、夏休み中にそれぞれの学年で教科 いよいよ学校の中心もいろいろな場面

別の質問日を開設し、その日に「わからないこと」 で、３年生から２年生にバトンタッチの時
があれば学校へ来て先生に質問するという方法を 期を迎えています。そのひとつとして生徒
とっていましたが、なかなかその日に質問に来る 会本部役員も、後期から１・２年生に変わ
人は少なく、あまり効果が見られませんでした。 ります。すでに立候補者も決まりつつある
そこで今年度は、今年から１，２年生で始めた ようですが、生徒会は、役員だけのもので

「脳トレ」の定着と学習に対する意欲の向上を目 はありません、南中学校が今よりもっと楽
指し、国語及び数学の基礎的な学習が定着してい しく何事にも意欲的で充実した中学校生活
ない人を中心に補充学習を実施したところ、高学 が送れるようにしてい
年になるにつれ参加者も増加し真剣に取り組んで くために、皆さん一人
いました。特に３年生は、さらにその他の教科に ひとりが協力してこそ
ついても、重要な単元別講座を開設しその内容に すばらしく活発な生徒
ついて、学習したい人が希望して参加するという 会が築き上げられると
取り組みも同時に行いました。時には、参加者 100 思います。そのために
名を越える日もあり、皆さんの前向きな意欲に驚 も、多くの人が関心を
かされました。ともあれ、参加したどの学年の皆 持ち学級会や生徒議会に、積極的に意見を
さんが、一所懸命に取り組み「良かった」という 出し合うなど、どんどん参加をしてほしい
充実感を感じ参加できたことで、この補充学習の と思います、学校は皆さんの関心と熱意で
目的が達成できたことを嬉しく思います。 創られていくものだと思います。



９月の生活目標 授業を大切にしよう
９月も残すところ半分になりましたが、皆さんは今月の目標「授業を大切にしよう」を心がけてい

ますか？このところ徐々に「秋」らしくなってきましたので、学習にも集中して来月初旬に予定され
ている中間テストに向け準備しましょう。まずは、１時間１時間を大切に集中することですよ！


